

NEWS.

1.

DEMOGRAPHISCHER WANDEL: IN WÜRDE ALTERN.

Unsere Lebenserwartung steigt Jahr für Jahr, berichtet das Statistische Bundesamt (DESTATIS). Ein Ende des Trends zeichnet sich nicht ab. Bereits heute gehören viele Patienten zur Gruppe der älteren oder alten Menschen. Die Basis für ihr Wohlergehen ist eine anspruchsvolle geriatrische Versorgung. Als Arzt kommt Ihnen der enorme Aufwand bei der Betreuung nur zu Gute. Mit den angepassten Gebührenordnungspositionen für das geriatrische Basisassessment und der geriatrischen

Betreuung wird Ihre Leistung im EBM nun honoriert.

Unser Tipp: Besonders leicht können Sie die Dokumentation mit dem Geriatrischen Assessment Modul in CGM MEDISTAR umsetzen. Das Programmpaket beinhaltet Geriatrietests wie den Barthel-Index, IADL, den Tinetti-Test, Timed Up & Go. Es vermerkt alle Resultate übersichtlich in den medizinischen Daten und bereitet die Testergebnisse grafisch für Sie auf.

MEHR INFORMATIONEN:
cgm.com/medistar/geriatrie



2.

SOZIALES ENGAGEMENT FÜR MALTESER MIGRANTEN MEDIZIN HANNOVER.

Das Hilfsprojekt für Menschen ohne Krankenversicherung arbeitet ab sofort weitgehend digital und hat dadurch mehr Zeit für Patienten. Ermöglicht hat dies eine Spende von CGM MEDISTAR. Der Geschäftsbereich des E-Health-Unternehmens CompuGroup Medical Deutschland AG stattete die Malteser kostenfrei mit seiner Praxissoftware CGM MEDISTAR aus.

Besonders hilfreich ist die Scanfunktion, mit deren Hilfe frühere Befunde und Laborberichte, die per Post eingingen, digital erfasst und in die elektronische Krankenakte eingepflegt werden können. Dadurch erleichtert wird auch der digitale Datenaustausch mit Ärzten und Krankenhäusern.

„CGM MEDISTAR spart uns nicht nur Zeit, die wir besser für die Patienten nutzen können, sondern reduziert auch Fehlerquellen.“, sagt Dr. Renate Gräfin von Keller, Ärztliche Leiterin der Malteser Migranten Medizin Hannover, und ergänzt nicht ohne Schmunzeln: „Außerdem müssen wir nun nicht mehr die Handschrift unserer Kollegen entziffern.“

3.

LOCKRUF AUFS LAND: ÄRZTLICH WILLKOMMEN.

Junge Ärzte zieht es laut aktuellen Statistiken immer seltener aufs Land. Um die medizinische Versorgung auch jenseits großer Ballungsräume sicherzustellen, wurde das Projekt „Ärztlich Willkommen“ ins Leben gerufen. 26 Kommunen aus der Region Niedersachsen Mitte sowie die regionale Wirtschaftsförderung treten als Initiatoren in Erscheinung. Sie werden vom Amt für regionale Landesentwicklung Leine-Weser und von der Kassenärztlichen Vereinigung Niedersachsen tatkräftig unterstützt. Ziel des Projekts ist es, die Wahrnehmung junger Ärzte zu verändern und die Vorteile des Landarztlebens deutlich aufzuzeigen. „Ärztlich Willkommen“ hilft nicht nur bei der Auswahl eines idealen Praxisstandorts, sondern unterstützt beispielsweise auch bei der Suche nach einem Haus oder einer Wohnung für die Familie. Alexander Boschuk, Geschäftsbereichsleiter von CGM MEDISTAR, erklärt: „Als Unternehmen mit niedersächsischen Wurzeln ist es uns ein besonderes Anliegen, ein so wichtiges Projekt wie ‚Ärztlich Willkommen‘ engagiert zu unterstützen, um die ländlichen Regionen attraktiver zu gestalten und nachhaltig zu fördern. Unser ‚Ärztlich Willkommen‘-Einstieigerpaket für Praxisneugründungen und -übernahmen umfasst einen Gutschein für CGM MEDISTAR-Softwarelösungen, Schulungen und eine umfangreiche Praxisanalyse. Damit begleiten wir junge Ärzte bei ihren ersten Schritten in die Selbstständigkeit und freuen uns, ihnen den Weg in eine erfolgreiche Zukunft auf dem Land zu ebnen!“

MEHR INFORMATIONEN:
aerztlich-willkommen.de